

# Selbstbewusst ins Jahr

SPD-Empfang in der Wandelhalle mit Bundespolitik und Lokalkolorit

Von Werner Senzel

**BAD WILDUNGEN.** Bundestagsabgeordneter Dr. Edgar Franke eröffnete den SPD-Neujahrsempfang in der Wandelhalle, zu dem die Landtagsabgeordnete Dr. Daniela Sommer eingeladen hatte. Ortsvorsitzende Petra Göbel moderierte die Veranstaltung, ihre Tochter Luisa umrahmte das Programm mit Gesang.

Die aktuellen Diskussionen um die große Koalition standen im Mittelpunkt seiner Ausführungen. Die SPD habe es völlig unvorbereitet getroffen, merkte Franke an, „als FDP-Lindner sich in die Büsche gemacht hatte“. Die Sozialdemokraten hätten sich daraufhin auf eine völlig neue Situation einstellen müssen. Künftig müsse die SPD ihre Arbeit und ihre Erfolge in einer möglichen großen Koalition selbstbewusster in die Öffentlichkeit tragen, betonte der Abgeordnete.

## Für kluge Entscheidungen

Bürgermeister Volker Zimmermann wünschte in einem Grußwort, „dass die Profile der Parteien immer deutlich bleiben“, auch das der SPD. „Wir alle und unser demokratisches System werden davon



Beim SPD-Neujahrsempfang: (von links) Kreistagsvorsitzende Iris Ruhwedel, Unterbezirkschef Dr. Edgar Sommer, MdL Dr. Daniela Sommer, Bundestagsabgeordneter Dr. Edgar Franke, Bürgermeisterkandidat Ralf Gutheil, Landrat Dr. Rainer Kubat, Ortsvorsitzende Petra Göbel.

Foto: Senzel

profitieren.“ Landrat Dr. Rainer Kubat setzte bei den Verhandlungen zur „GroKo“ auf eine kluge Entscheidung. „die wichtig für Deutschland und Europa sein wird“.

Weitere Grußworte sprachen MdL Sommer und deren Ehemann, SPD-Unterbezirksvorsitzender Dr. Edgar Som-

mer. Beide werteten den guten Besuch des Neujahrsempfangs in der Wandelhalle als Signal für viele kluge Entscheidungen im neuen Jahr. Die Ereignisse der vergangenen Wochen seien in aller Munde gewesen und hätten gezeigt: „Wir Sozis lassen uns das Diskutieren nicht verbie-

ten.“ Lokalkolorit brachte der SPD-Bürgermeisterkandidat Ralf Gutheil in die Wandelhalle. „Es ist Zeit für einen Wechsel und neuen Schwung in Bad Wildungen.“

Der Liedermacher Björn Schimmelmann umrahmte die Veranstaltung mit Gesang und Gitarrenklang.